

ACLARATORIA

Fue unánime votación contra Piedra

En la nota “Desmiente a la CNDH su Consejo Consultivo”, publicada el miércoles 2 de noviembre, se reportó que la mayoría de los miembros del Consejo Consultivo de la CNDH desmintió la recomendación para transformar al INE.

Erróneamente se informó que ni Mauricio Ibarra ni María del Rosario Torres firmaron el comunicado; sin embargo, ellos dejaron de ser integrantes del Consejo Consultivo en octubre. De este modo, el pronunciamiento que desmintió a la titular de la CNDH, Rosario Piedra, fue aprobado por unanimidad.

Ofrecemos una disculpa a los involucrados y a nuestros lectores.

